

Cela change la vie

Description

Ésaïe 60:8-14

5 novembre 1972. Je n'oublierai jamais ce dimanche soir, la nuit où j'ai répondu au message du pasteur, j'ai marché une longue allée jusqu'à l'autel et j'ai supplié Dieu de me pardonner mes péchés. Cette nuit-là, à l'âge de 19 ans, je suis rené glorieusement ! Bien que j'aie grandi dans cette église, j'y étais allé pendant quatre ans. Dieu m'a ramené à l'église aussi bien qu'à lui-même.

Ce soir-là, j'ai été instantanément changé ! J'ai appelé quelques amis et leur ai témoigné de mon expérience. J'ai commencé à prier et à lire ma Bible. J'ai commencé à aller à l'église le dimanche matin et le soir et même le mercredi soir. Je saluais même à la porte d'entrée et distribuais des bulletins le dimanche matin sans demander. (Je ne savais pas que c'était un poste désigné !) J'étais tellement amoureux de Jésus et ma vie avait été changée à jamais !

C'est ce qui arrivait à Israël. Dieu avait fait briller la lumière de sa présence sur son peuple, le faisant sortir des ténèbres terribles. « Splendeur » au verset 9 signifie « embellir » ou « glorifier ». C'est ce qu'il fait avec un pécheur qui se tourne vers Jésus.

Auteur : Danny Goddard

date créée
2025/01/14

The Foundry Publishing